

## PRESIDENTE LAGOS: "CHILE SE MANTIENE SÓLIDO, ESTABLE Y RESPETADO POR TODOS"

Así lo manifestó el Mandatario al referirse a las inestabilidades económicas que se generaron luego del atentado a las Torres Gemelas, ocurrido hace un año en la ciudad de Nueva York.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, aseguró hoy que Chile ha sabido enfrentar las turbulencias económicas que se generaron tras el atentado a las Torres Gemelas ocurrido el 11 de septiembre del año pasado en la ciudad de Nueva York. "Chile ha demostrado en este año de turbulencias que se mantiene sólido, estable y respetado por todos y, en ese sentido, creo que esta crisis se ha resistido muy bien", sostuvo el Mandatario.

Luego de asistir, junto al Ministro del Trabajo, Ricardo Solari, al lanzamiento del Subsidio a la Capacitación para las Medianas y Pequeñas Empresas (MYPES), el Primer Mandatario recordó que se encontraba en una visita de trabajo en Lisboa, Portugal, cuando se enteró de lo ocurrido en la ciudad norteamericana, y señaló que desde ese día el mundo cambió. "A los periodistas que iban conmigo les dije -entre Lisboa y Londres- creo que ha cambiado el mundo". Y efectivamente ha cambiado el mundo. Lo que pasó a partir de ese momento ha sido mucho más complejo en el escenario internacional, mucho más complejo para el país, y eso nos obliga a ser muy responsables en las cosas que hacemos en Chile", sostuvo el Jefe de Estado.

Sobre el mismo tema manifestó que, a pesar de lo ocurrido, Estados Unidos "juega un rol de liderazgo hoy día indiscutido en el mundo, y no me cabe duda de que sus autoridades están meditando muy bien los pasos que tienen que dar, precisamente a partir de ese liderazgo que tienen".

En otro ámbito, consultado acerca de si solicitará información al Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea sobre la eventual rearticulación del denominado Comando Conjunto, el Mandatario expresó que "hay que dejar que operen las instituciones y los tribunales de justicia".

Requerido sobre si existe voluntad en el Gobierno de llamar a un plebiscito en caso de que las reformas constitucionales aprobadas en el Congreso no contemplen modificaciones al sistema binominal, el Presidente Lagos fue enfático en señalar que "falta tanto para eso".

El Primer Mandatario hizo estas declaraciones luego de asistir al lanzamiento del Subsidio a la Capacitación para las medianas y pequeñas empresas, realizado en la empresa Home Store ubicada en la comuna de Ñuñoa. La iniciativa consiste en una contribución que el Estado otorga a las medianas y pequeñas empresas para capacitar a sus trabajadores.

En la oportunidad el Jefe de Estado recordó que al inicio del gobierno, se capacitaban alrededor de 500 mil personas cada año y que al término de éste lo habrán hecho 850 mil trabajadores. "Este año vamos a llegar a 850 mil trabajadores capacitados, y había prometido llegar a un millón el año 2005", sostuvo el Presidente Lagos, quien añadió que con estos antecedentes "el 2003 vamos a llegar a un millón de trabajadores que se capaciten, eso quiere decir que vamos a ganarle dos años a la capacitación, porque lo

que íbamos a hacer el 2005, ahora lo hacemos el 2003".

Sobre el mismo tema explicó que esta iniciativa impulsada por el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo, Sence, es de gran relevancia debido a que "la pequeña y mediana empresa responde del 80% de los puestos de trabajo del país".